



02.06.2016

NEB Betriebsgesellschaft mbH (NEB)

Zugbegleiter aufs Abstellgleis?

In den Tarifverhandlungen der EVG zur Entgeltrunde 2016 für unsere Mitglieder bei der NEB versucht die Arbeitgeberseite, die Zugbegleiter finanziell schlechter zu stellen als die anderen Beschäftigten.

Die Mehrzahl der Verkehrsverträge in dem Unternehmen muss nach dem BranchenTV SPNV kalkuliert sein. Dennoch will die Arbeitgeberseite die entsprechende Entgeltsumme nach dem BranchenTV SPNV an die Zugbegleiter nicht zahlen. Begründet wird dies mit einem Tarifabschluss der GDL, in dem bereits der schlechteren Bezahlung für Zugbegleiter zugestimmt wurde.

Die EVG wird dieses Thema in der nächsten Zeit mit ihren Mitgliedern diskutieren. Die Verhandlungen werden am 14. Juli 2016 fortgesetzt.

Wir leben
Gemeinschaft